

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul : “PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL* TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN PERBANKAN DI INDONESIA (Studi Empiris Perusahaan Perbankan Yang Termasuk Dalam LQ45 Tahun 2018-2022)”

Berdasarkan Undang-Undang No. 10 Tahun 1998 tentang perbankan, kegiatan industri perbankan dimulai dari menghimpun dana dari masyarakat melalui simpanan atau tabungan dan akan disalurkan melalui kredit atau pinjaman kepada masyarakat. Masyarakat dapat secara langsung mendapatkan pinjaman dari pihak bank, sepanjang peminjam memenuhi persyaratan yang diberikan oleh pihak bank.

Intellectual Capital (IC) merupakan salah satu aset tidak berwujud yang berhubungan dengan pengetahuan, informasi, kekayaan intelektual, pengalaman yang dapat dimanfaatkan untuk menciptakan kekayaan serta keunggulan kompetitif, hal ini dapat mencerminkan nilai perusahaan yang lebih tinggi dibandingkan dengan perusahaan lain. Informasi mengenai *intellectual capital* sangat diperlukan oleh investor karena dapat menggambarkan kapabilitas perusahaan di masa yang akan datang.

Dalam Standar Akuntansi Keuangan IAI (2009:13) penghasilan bersih (laba) sering digunakan sebagai ukuran kinerja. Laba pada laporan keuangan sering digunakan untuk menilai kinerja keuangan suatu perusahaan. Laporan keuangan dalam periode tertentu menghasilkan informasi baik bagi pihak internal perusahaan maupun eksternal perusahaan dalam mengambil keputusan. Laporan keuangan digunakan sebagai pertimbangan keputusan dalam rangka penanaman modal bagi pihak eksterbal seperti investor.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *human capital efficiency* terhadap kinerja perusahaan perbankan, untuk mengetahui pengaruh *capital employed efficiency* terhadap kinerja perusahaan perbankan, untuk

mengetahui pengaruh *structural capital efficiency* terhadap kinerja perusahaan perbankan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini bersumber dari data sekunder digunakan menggunakan dokumentasi. Dokumentasi merupakan suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Dokumentasi pada penelitian ini adalah laporan keuangan dan *annual report* perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI melalui website resmi www.idx.co.id.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda untuk dapat mengetahui pengaruh antar variabel X (independen), terhadap variabel Y (dependen) dan dibantu dengan alat uji statistik yaitu program SPSS versi 25 dan Ms. Excel 2010.

Populasi yang dipakai pada penelitian ini adalah seluruh perusahaan perbankan yang termasuk dalam LQ45 tahun 2018-2022 yaitu 7 perusahaan perbankan, sampel pada penelitian ini sebanyak 6 perusahaan perbankan.

Metode pemilihan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling method*, yaitu memilih sampel perusahaan yang memenuhi kriteria-kriteria tertentu sebagai berikut: Perusahaan Perbankan yang termasuk dalam LQ45 berturut-turut selama tahun 2018-2022, Data yang dibutuhkan terdapat di dalam laporan keuangan, Perusahaan perbankan yang mendapatkan laba pada tahun 2018 sampai dengan 2022.

Hasil penelitian ini menunjukkan : variabel *Human Capital Efficiency* berpengaruh positif terhadap *Return On Assets*, variabel *Capital Employed Efficiency* berpengaruh terhadap *Return On Assets*, variabel *Structural Capital Efficiency* berpengaruh terhadap *Return On Assets*

Hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai bahan acuan maupun referensi untuk penelitian selanjutnya.

Kata kunci : Perbankan, *Return On Assets, Human Capital Efficiency, Capital Employed Efficiency, Structural Capital Efficiency.*